

2020 (R2) 年度
学校便り No. 9

銀 杏



2020 (R2) 年 10 月 9 日
児童数 913 人
仙台市立榴岡小学校



【協働型学校評価の重点目標】

「子供が自らの夢（なりたい自分）をかなえる力」を三者協働ではぐくむ

1 学期を振り返って

本日、1 学期の終業式をテレビ放送で実施しました。1 年生と 3 年生の児童代表が、「1 学期に頑張ったこと」を発表しました。

子供たちは、教育活動を開始してから約 4 ヶ月間、学習や生活の様々な活動を頑張り、一步一步着実に成長しています。これも、保護者の皆様や地域の皆様の御支援、御協力の賜物とあらためて感謝申し上げます。

明日から 3 日間の秋休みになりますが、楽しく安全に過ごし、2 学期も自分の目標に向かって取り組めるよう励ましていきたいと思ひます。



頑張った！第6学年「榴小オリンピック2020」

去る 10 月 1 日（木）仙台市陸上競技場で、第 6 学年の「榴小オリンピック 2020～感謝の気持ちを込めて～」を開催しました。子供たちがプロジェクトチームを立ち上げ、スローガンや榴小ソーランの隊形移動、応援旗の作成など、試行錯誤しながら、自分たちの榴小オリンピックを創り上げました。互いに仲間を応援しながら全力で競技を行い、榴小ソーランを心一つに踊りきった子供たちに大きな拍手を送りたいと思ひます。

当日は、御来賓の皆様、保護者の皆様が応援にお越しくださり、6 年生にとって大きな励みとなりました。本当にありがとうございました。



○おめでとう！榴岡小吹奏楽団

2020 日本管楽合奏コンテスト 全国大会出場決定！

9 月 19 日（土）、日本管楽合奏コンテスト応募のための録音を若林区文化センターで行いました。録音審査の結果、見事、全国大会出場校に選ばれました。毎日、新型コロナウイルス感染の対策をしながら、一生懸命練習してきた成果です。全国大会でもその実力が発揮できることを期待します。

（全国大会は、動画審査で行われます。）



お知らせ・お願い

○2 学期の始業式について

2 学期は、10 月 13 日（火）から始まり、8 時 20 分までに登校します。

持ち物については、各学年の便り等でご確認ください。

○児童の送迎について

子供たちの安全面を考え、児童を送迎する際の校門近くでの乗用車の駐停車は、お控えください。

近隣の方から事故等を心配された連絡が入っております。どうぞ御協力をお願いいたします。

○プール解体工事

明日から、プール解体工事が始まり、西門が使用できなくなります。それに伴って、一部通学路が変更になります。詳しくは、先日、学校から配付されたプリントを御覧ください。

